
Протокол № 2 - 2023 

заседания общественного совета 

при Главе ЗАТО г. Североморск 

 

г. Североморск                                                                                           09.06.2023г. 

 

Присутствовали: 

Глава ЗАТО г. Североморск Прасов О.А. 

Председатель Общественного совета при Главе ЗАТО г. Североморск 

Ахтямов С.Э. 

Члены Общественного совета в количестве 10 человек. 

 

Приглашены: 

Первый заместитель Главы ЗАТО г. Североморск Клапоцкая Анна 

Александровна. 

Директор МКУ «ГЦ ЖКХ ЗАТО г. Североморск» Ухарев Константин 

Николаевич. 

 

Повестка заседания: 

1. Вступительное слово Главы ЗАТО г. Североморск Прасова О.А. 

2. О проекте благоустройства городского парка. 

Докладчик – первый заместитель Главы ЗАТО г. Североморск Клапоцкая 

Анна Александровна. 

3. О планах дорожной ремонтной кампании в 2023 г. 

Докладчик – директор МКУ «ГЦ ЖКХ ЗАТО г. Североморск» Ухарев 

Константин Николаевич. 

4. Разное. 

5. Заключительное слово Главы ЗАТО г. Североморск Прасова О.А. 

 

По первому вопросу повестки: 

 

Глава ЗАТО г. Североморск О.А. Прасов поприветствовал всех 

присутствующих на Общественном совете, представил приглашенных 

участников и вручил Благодарность Главы ЗАТО г.Североморск Председателю 

Общественного совета при Главе ЗАТО г. Североморск Ахтямову С.Э. за 

активное участие в жизни города, за многолетнюю плодотворную работу и 

участие в жизни общественного совета, за личный вклад в создание советов 

многоквартирных домов, и в связи с недавно состоявшимся юбилеем. 

 

По второму вопросу: 

 



Докладчик – первый заместитель Главы ЗАТО г. Североморск Клапоцкая 

Анна Александровна. 

Перед началом выступления Глава обратил внимание, что вопросы и 

просьбы о благоустройстве городского парка поступают ему достаточно часто в 

ходе встреч и общения с жителями и проинформировал членов общественного 

совета о предварительных итогам прошедшего голосования по выбору 

общественных территорий для благоустройства. В голосовании приняли участие 

более семи тысяч североморцев и практически пятьдесят процентов из них, 

выбирая из семи территорий, отдали голоса за благоустройство городского 

парка. Городской парк сам по себе достаточно финансово-емкий проект, он 

исторически расположен на болоте, все работы, которые будут проводиться 

достаточно сложные и дорогостоящие. Поэтому для реализации проекта 

благоустройства необходимо привлечение дополнительных. Такие средства 

выделить из бюджета города не получится. В этой связи муниципалитетом 

совместно с Центром городского развития Мурманской области с привлечением 

профессиональных специалистов была подготовлена и подана заявка на участие 

в конкурсе «Проект малых городов и исторических поселений». 

Анна Александровна Клапоцкая пояснила: В соответствии с 

Постановлением Правительства РФ от 07.03.2018г. "Об утверждении Правил 

предоставления средств государственной поддержки из федерального бюджета 

бюджетам субъектов Российской Федерации для поощрения муниципальных 

образований - победителей Всероссийского конкурса лучших проектов создания 

комфортной городской среды" предусмотрено предоставление денежных 

средств из федерального бюджета на реализацию проекта, который станет 

победителем конкурса.  

Муниципалитет с учетом поддержки автономной некоммерческой 

организации Центра городского строительства Мурманской области, при 

непосредственном участии архитекторов, которые были приглашены не только 

из г. Санкт-Петербурга, но и из г. Казани разработали концепцию 

благоустройства нашего городского парка. При подготовке данной концепции 

были приведены общественные обсуждении, опросы жителей, раздавались 

анкеты, где каждый желающий мог выразить свою точку зрения, что не хватает 

парку, и что необходимо изменить. Состоялась так же два онлайн опроса, в 

каждом из которых приняло участие около 400 человек. 

Анна Александровна проинформировала о планируемых проектных 

решениях. Реализация проекта предусматривается в два этапа (2024-2025 гг.). 

Общая стоимость - около 200 млн. рублей. Срок рассмотрения заявки 01.11.2023 

год. 

 

По третьему вопросу: 

 



Докладчик – директор МКУ «ГЦ ЖКХ ЗАТО г. Североморск» Ухарев 

Константин Николаевич. 

Константин Николаевич сообщил совету, что уже ведутся работы на ул. 

Пикуля и ул. Инженерной. Подрядчики были определены по конкурентным 

процедурам и за счет экономии денежных средств по итогам торгов появилась 

возможность дополнительно отремонтировать перекресток ул Северная Застава 

и часть ул. Душенова, а также восстановить тротуар на ул. Инженерная. Кроме 

того муниципалитет получил дополнительное финансирование в размере 139 

млн. рублей, которые планируется потратить на ремонт дорожного покрытия ул. 

Вице-адмирала Падорина, ул. Комсомольская (в сторону ЦРБ и в сторону 

Мурманска) и от проезда по ул. Советская в сторону ул. Адмирала Сизова, ул. 

Саши Ковалева. Ремонт подразумевает под собой не только ремонт дорожного 

покрытия, но и ремонт освещения, обустройство пешеходных зон. В настоящее 

время готовятся документы для проведения конкурсных процедур. 

 

По четвертому вопросу: 

 

Обсудили итоги решений принятых на предыдущих советах, в том числе 

тему возможного демонтажа части бутовой кладки на ул. Адмирала Сизова, и об 

установке дорожных знаков по ул. Головко. По демонтажу бутовой кладки 

вопрос остаётся на контроле, по установке дорожных знаков договорились о 

том, что будет подано заявление от членов Общественного совета в Комиссию 

по безопасности дорожного движения для рассмотрения. 

 

По пятому вопросу: 

 

В заключительном слове Глава ЗАТО г. Североморск Прасов Олег 

Александрович поблагодарил всех членов Общественного совета за работу и 

активное участие в общественной жизни муниципалитета. 

 

 

 

Председатель Общественного совета 

при Главе ЗАТО г. Североморск      С.Э. Ахтямов 

 

09.06.2023 г. 


